



Chemin des Lanternes

Un parcours féérique à Crans-Montana

/Cathy Premier

Vous avez été près de 90'000 visiteurs l'hiver dernier à avoir parcouru un Chemin des Lanternes enchanteur, à avoir vécu un conte empreint de poésie, sous le scintillement de plus d'une centaine de lanternes. Cet hiver, l'expérience se renouvelle. Le Chemin des Lanternes édition 2025/2026 propose à celles et ceux qui souhaitent cultiver leur âme d'enfant une immersion dans l'univers des «*Songes d'une nuit d'hiver*».

Le terrain de golf Jack Nicklaus se transforme, comme chaque hiver, en un sentier lumineux accessible à tous. *Le Chemin des Lanternes* qui est devenu un rituel incontournable pour quiconque veut s'offrir un moment d'évasion hors du temps... À la tombée de la nuit, ce chemin sécurisé scintille de toutes les couleurs, jalonné d'œuvres illuminées inédites. Nature et poésie colorent le *Chemin des Songes*, vous guident dans un voyage au cœur d'une forêt enchantée. Ce chemin long de 2 kilomètres invite à la contemplation, pousse la porte vers l'imaginaire.

Last winter, some 90,000 of you strolled round the enchanting Lantern Path and experienced a fairy tale at first hand under the twinkling lights of over a hundred lanterns. The experience is returning this winter. The 2025/2026 Lantern Path beckons: nurture your inner child and plunge into the world of 'A Midwinter Night's Dream.'

As usual this winter, the Jack Nicklaus Golf Course will be transformed into a luminous trail anyone can take. The *Lantern Path* has become an essential ritual – a timeless escape. As night falls, this safe path sparkles with many different colours, and illuminated artworks await you along the way. Nature and poetry bring colour to the *Path of Dreams*, guiding you into the heart of an enchanted forest. This 2-kilometre trail is a contemplative experience that opens the doors to your imagination.

Entertainment and shows

Throughout the winter, this magical place is the setting for enchanting shows and live concerts,



Ski de fond sur le glacier de la Plaine Morte

Animations et spectacles

Tout au long de l'hiver, ce lieu magique est le berceau de spectacles féériques et des concerts live. Ces événements auront lieu principalement les samedis au Hameau de Mayens. Les enfants pourront eux vivre une Chasse au trésor palpitante, qui leur permettra de partir à l'aventure et à la découverte des «Songes d'une nuit d'hiver». Ce qui les attend? Un parcours blindé d'indices et d'énigmes menant vers la lumière...

Moments gourmands

Au cœur du Hameau de Mayens, deux espaces de restauration flatteront vos papilles dans une ambiance conviviale et authentique. Vin chaud, vins régionaux et spécialités locales comme la raclette d'alpage ou les planchettes de viandes fines qui vous seront préparées par Pascal Cordonier, qui a été vice-champion du monde de la raclette en 2023. Dans un cadre rustique et chaleureux, vous pourrez aussi savourer dans un mayen un repas traditionnel, préparé à partir de produits de saison (réservation obligatoire).

Du ski de fond sur le glacier de la Plaine Morte

La magie et les bienfaits ont toutes les chances d'opérer également chez les passionnés ou les curieux qui veulent pratiquer ou s'initier à des sports nordiques.

Le ski de fond vous tente? Qui plus est, dans un environnement grandiose? Crans-Montana vous offre la possibilité de profiter d'un splendide itinéraire sur le glacier de la Plaine Morte! À près de 3'000 mètres d'altitude! Une boucle de 4 km est à votre disposition. Ce parcours vous oriente vers les plus beaux sommets des Alpes...

Que ce soit en classique ou en skating, la destination propose 20 km de parcours balisés et sécurisés, dédiés exclusivement au ski de fond, avec notamment les parcours du golf, de la Moubra ou encore des Briesses. De quoi se ressourcer au grand air dans des espaces naturels en forêt juste magiques...

www.crans-montana.ch

held mainly on Saturdays at the hamlet of Mayens. Children can set off on a treasure hunt – a thrilling adventure in which they discover 'A Midwinter Night's Dream'. A path strewn with clues and riddles leads them on towards the light...

Gourmet moments

In the heart of the hamlet of Mayens are two eateries where you can enjoy a delightful meal in a friendly and authentic atmosphere. Mulled wine, regional wines and local specialities such as Alpine raclette or platters of fine meats will be prepared by Pascal Cordonier, the runner-up in the 2023 Raclette World Championship. Settle down to a traditional meal of seasonal products in a cosy rustic chalet (reservation required).

Cross-country skiing on the Plaine Morte glacier

When it comes to Nordic sports, Crans-Montana's magical atmosphere and attractions will captivate initiates and novices alike.

Tempted to give cross-country skiing a try? Especially in such a breath-taking setting? On the Plaine Morte glacier, at an altitude of nearly 3,000 metres, a 4 km circuit offers views of the loveliest peaks in the Alps.

The destination boasts 20 km of safe, marked trails used exclusively for cross-country skiing (classic and skate style), including the Golf Course, La Moubra and Les Briesses trails. Perfect for unwinding out in the open air amid the sheer magic of a natural forest setting...

www.crans-montana.ch